

Los recursos para el campo son "pésimamente distribuidos": Héctor Padilla (El Financiero 08/09/08)

Los recursos para el campo son "pésimamente distribuidos": Héctor Padilla (El Financiero 08/09/08)(Héctor A. Chávez Maya) Lunes, 8 de septiembre de 2008 Legisladores, empresarios, organizaciones campesinas, secretarios de Desarrollo Rural de los estados y la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) trabajan en la elaboración de una propuesta de presupuesto para 2009 que permita mejorar las condiciones del sector. Héctor Padilla Gutiérrez, presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería de la Cámara de Diputados, informó que una vez que sea presentada la iniciativa del gobierno federal, a más tardar hoy, se realizará un estudio detallado para lograr un equilibrio en el presupuesto y lo contundente que debe ser la aplicación de los recursos públicos. En entrevista con EL FINANCIERO comentó que el presupuesto para el campo será similar al que se autorizó para 2008, de 204 mil millones de pesos, cantidad "poco eficaz" si no se tiene un manejo adecuado. Antes de ir por mucho más recursos se debe encontrar la forma de que se gasten con toda oportunidad, eficiencia y eficacia, para lograr los resultados que se buscan, sin que ese dinero se pierda en los regateos institucionales o en la complicación de las normas. "Si seguimos en ese escenario, aunque se tenga la mejor de las cifras o se multiplique el presupuesto, los resultados siempre estarán limitados por una pésima operación de los mismos. La meta debe de ser encontrar caminos para un buen ejercicio de los recursos." Para el legislador priista es necesaria una mejor distribución en las dependencias federales, ya que actualmente el presupuesto se concentra más en la Secretaría de Agricultura, que ha demostrado que va a un ritmo muy lento con relación al desarrollo que se exige y ante la crisis alimentaria y las alzas de precios. Padilla Gutiérrez dijo que la intención es concluir el proceso de federalización que se inició en 2008. Hay que buscar ampliar la operación de Financiera Rural y de Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA), a fin de consolidar los programas que tienen más que ver con el consumo de la canasta básica, y así aumentar su producción y la productividad.